
平成 25 年度 第４回 常務理事会 議事録  

 

開催日時 ： 平成 24 年 10 月 18（金） 18：30 から 21：00 

開催場所 ： 岐臨技事務所 

出席者  ： 北村、石郷、近藤、兼子、鈴木、臼井、西山、木村、多和田、永井（10 名） 

欠席者  ： 無し 

 

１．連絡事項 

  ・岐阜県糖尿病対策推進協議会より「世界糖尿病デー」記念事業ポスター・チラシと

糖尿病セミナーチラシの送付についての文書が届いた。 

  ・岐阜県糖尿病対策推進協議会より｢全国糖尿病週間(11 月 11 日～11 月 17 日)における

協賛金について（お願い）の文書が届いた。例年通り 20,000 円支出することとする。 

   なお、理事会にて事後承認を得る。 

   以上、承認された。 

２．日臨技より 

  ・イベント等における配布物品質保持期限等について（ご注意） 

   某県技師会が参加した健康イベントで、品質保持期間を過ぎた絆創膏を配布してい

ることに気づき、配布を中止するという事態が発生した。配布には充分注意する。 

   コンドームの期限について確認の上、配布する。 

  ・「検査部門の実態調査」等の事前調査について 

   21 年度に実施された実態調査票をもとに今回も調査を行いたい。前回の調査票の設  

   問等の追加及び修正があれば教えて頂きたい。 

   以上、承認された。 

各部報告について 

３．学術部 

  ・近藤部長より報告があった。 

   「医学検査」投稿論文募集について:各都道府県技師会誌に掲載された優秀論文を推

薦して欲しい。近藤部長・石郷副会長に一任とする。 

   「岐阜県臨床検査技師会誌」投稿論文募集のお知らせ 12 月 31 日までに事務所へ提

出。 

    秋季拡大研修会・第 29 回岐阜県病院協会医学会参加者における会員証提示のお願

い 登録にバーコードスキャナーを使用するため、会員証を忘れないように。 

    秋季拡大研修会の市民公開講座の司会を石郷副会長に決定。松井先生の紹介文・

パンフレットを入れる。本を 10 冊ほど技師会にて購入し、市民に方へ贈答する。 

   以上、承認された。 

   



４．精度管理事業部 

  ・多和田部長より報告があった。 

   9 月 29 日 分注作業 試料梱包 発送 

   問い合わせ：羽島市民病院（臨床化学試料漏れ）長良医療センター（病理試料の申

し込み疑義）ニットウボウ（臨床化学試料漏れ）木沢記念病院（臨床化学試料漏れ） 

   日赤（HbA1c の試料６の溶血：心エコー動画の見方）総合保健センター(輸血凝集価

入力)一斉メールにて、「輸血試料 53－1、2、3 の解答欄が、輸血 A を申し込まれた

施設が対象になっておりませんでしたので、修正をかけました。ご迷惑をおかけし

て申し訳ありません。今一度、到着確認欄で、試料を選択し、解答をお願いします。」

とお詫びと訂正。施設認証制度申請案内を 9 月 20 日に発送。施設認証制度可能な施

設は 25 施設（2 施設は更新）。「制度保障施設認証の審査のお願い」の文書を発送し

たい。 

   以上、承認された。 

５．組織調査部 

  ・臼井部長より資料に則り、報告があった。 

   理事数は理事会で変更可。理事数では、東濃地区が 1 名少ない。部長は飛騨地区に

不在。選挙管理委員の選任を地区理事へ依頼。全員が交代すると大変なので、参与・

顧問という立場でバックアップしていく。異動があった場合は？バックアップ要員

を決めておく。立候補・告示の期日確認。 

   以上、承認された。 

６．広報宣伝部 

・木村部長より報告があった。 

 今回、法人化特集号予定。スケジュール（臼井部長作成）表を作って、流れを会員  

 へ知らせる 11 月中文書、12 月に発送。 

   以上、承認された。 

７． 法人対応部 

  ・鈴木部長より報告があった。 

   県より答申書が届いた。4 月 1 日一般法人へ移行。登記準備へ入る。野々垣事務所と  

   の窓口は西山部長にし、必要書類等を揃える。 

   以上、承認された。 

8.   会計部 

  ・兼子部長より報告がなされた。 

   ハトの駆除対策手続き完了。中間決算はまだ。監査を 11 月 29 日予定。 

   以上、承認された。 

９． 庶務部 

  ・西山部長より報告がなされた。  



   野々垣事務所と連絡を密にし、移行登記をスムーズに行っていく。 

   以上、承認された。 

１０．その他 

･岐阜市民健康まつりについて 

   当日スケジュール：11 月 3 日に開催。北村会長：スタッフへ挨拶。開会式に実行委

員代表として出席。健康ウオーク出発式に出席、その後、公園内を出るまで一緒に

歩く。実行委員は 31 名参加。 

   ヘリコバクター・ピロリ菌尿中抗体検査は試薬メーカーよりの出荷停止のため、中

止する。10 月 9 日に実行委員会。10 月 11 日第 2 回会議にて最終確認。 

   以上、承認された。 

 【議長】 

 ・閉会の辞 

 ・これで第４回の常務理事会を終了します。 

 

以上。 

 

   


